

Crean Pinochetreal.cl, página web que defiende a PINOCHET

● **Ex ministro Márquez de la Plata puso en internet bibliografía sobre la obra del régimen militar.**

Un sitio web destinado a promover las realizaciones del gobierno militar y a defender su obra, puso en el ciberespacio el ex ministro de la época, Alfonso Márquez de la Plata. En la página Internet, cuya portada es la foto del general, está completo el libro "Una persecución vergonzosa", escrito de Márquez de la Plata, al cual se puede acceder digitando www.pinochet real.cl

El texto abunda en argumentos para demostrar las bondades del gobierno de Pinochet, los errores de las políticas propugnadas por la izquierda —tanto por el presidente Allende como luego del 73— y la "campaña socialista" que habría culminado con la detención del general en Londres.

El libro señala que si no se hubiera producido el 11 de septiembre de 1973 "hoy seríamos un país con un gobierno de corte cubano, viviendo de la cada día más precaria mendicidad socialista y lo que es peor dos genera-

ciones de chilenos se habrían visto obligadas a vivir una existencia similar a la de los países que fueron parte del imperio soviético".

Puede obtenerse una copia de este texto en el mismo sitio o bien enviar correo electrónico a la dirección infopinochetreal.cl.

Detención del senador

El libro virtual aventura algunas razones para explicar la detención de Pinochet en Inglaterra.

"Un gobernante, con el agravante de ser militar, que se hace cargo de un país destruido por el socialismo, lo pone en marcha y demuestra al mundo que un régimen de plena libertad es la mejor fórmula para cualquier nación no puede ser perdonado por los seguidores del socialismo. Tiene que pagar muy caro su audacia. No se puede aceptar que un presidente realice una revolución libertaria única en su género y sobre todo enteramente exitosa".

En sus diversos capítulos este libro virtual resalta las declaraciones de militantes democristianos, incluyendo al ex presidente Aylwin, en las cuales se destaca las rea-

Pinochet Real

Esta página Web está destinada a dar a conocer quién es realmente Augusto Pinochet Ugarte.

Con testimonios de testigos de los difíciles momentos que tuvo que enfrentar Chile desde la década de 60 en adelante los navegantes de Internet podrán formarse una opinión de lo que verdaderamente ocurrió y como se abordó la solución de los graves problemas generados por años de desencuentro entre chilenos.

La "Persecución Vergonzosa" es un trabajo realizado por el ex Ministro del Estado Alfonso Márquez de la Plata Yrrázaval que describe, principalmente con testimonios de opositores al gobierno del Presidente Pinochet, algunas etapas del proceso vivido en Chile.



Una Persecución
Vergonzosa

lizaciones económicas o de otro tipo del período militar. Recomienda asimismo muchos libros y autores que entregan una visión favorable de Pinochet y que por lo mismo pueden resultar de interés para quienes quieran conocer sus puntos de vista. También se cita decla-

raciones del dirigente comunista Orlando Millas y documentos de la policía secreta de Alemania Oriental, los cuales confirman la existencia de una política de formación e infiltración de los "hijos del exilio" como guerrilleros en Chile.■